
Comisión Directiva  - Escuela de Parteras
En Montevideo a los 15 días del mes de noviembre de dos mil dieciseis en el local que ocupa la

Escuela de Parteras, en sesión ordinaria de Comisión Directiva presidida por la Directora Interina

Prof. Adj. Lic. Claudia Morosi, asisten los siguientes integrantes: por el Orden Docente: Prof. Adj.

Obst. Part. Kety Rodríguez, Asist. Obst. Part. Patricia Gadea; por el Orden Estudiantil: Br. Mariana

Martins; por el Orden de Egresados: Obst. Part. Virginia Villalba.-----------------------------------------

Siendo la hora 17:13 inicia sesión.-

1. La Directora Interina Prof. Adj. Lic. Claudia Morosi informa que la Directora de la

Escuela Prof. Obst. Part. Eliana Martínez se encuentra de Licencia del 14/11/16 al

18/11/16, por estar realizando un Curso en Chile, al cual fue invitada.

Se toma conocimiento.

2. Se procede a tratar la aprobación de Acta del 13/09/16.

Se resuelve aprobar el Acta por unanimidad. (5 en 5)

3. Se procede a tratar la aprobación de Acta del 20/09/16.

Se resuelve aprobar el Acta por unanimidad. (5 en 5)

4. Se procede a tratar la aprobación de Acta del 26/09/16.

Se resuelve aprobar el Acta por unanimidad. (5 en 5)

5. Se procede a tratar la aprobación de Acta del 18/10/16.

Se resuelve aprobar el Acta por unanimidad. (5 en 5)

6. Se procede a tratar la aprobación de Acta del 25/10/16.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

7. Se procede a tratar el tema de fijar las fechas de la última sesión de Comisión

Directiva del año 2016 y primera sesión del año 2017. 

Se proponen las siguientes fechas:

▪ Martes 13/12/16 – última sesión de Comisión Direciva del año 2016.

▪ Martes 14/02/17 – primer sesión de Comisión Directiva del año 2017.

Se resuelve aprobar las fechas propuestas por unanimidad. (5 en 5) 

8. Se procede a tratar el Exp. Nº 087/16. La Asist. Obst. Part. Karen Tudurí informa

que renuncia a ser integrante de Comisión Directiva por no tener disponibilidad

horaria para desempeñar la función.

Se toma conocimiento.
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9. Se procede a tratar el Exp. Nº 091/16. La Asist. Obst. Part. Fabiana Carnevale

informa  que  renuncia  a  ser  integrante  de  Comisión  Directiva  por  no  tener

disponibilidad horaria para asistir.

Se toma conocimiento.

Siendo la hora 17:34 ingresa la Obst. Part. Valentina Codina.

10. Se procede a tratar  el Exp. Nº 086/16.  El  Prof. Adj. Dr.  Gino Pereyra solicita

Licencia Reglamentaria 2014 del 5 de diciembre al 30 de diciembre.

Considerando que los días 6,9 y 20 de diciembre el docente debe concurrir  a

tomar exámenes correspondiente a Fisiología Obstétrica y Patología Obstétrica.

Se  resuelve  proponer  al  Prof.  Adj.  Dr.  Gino  Pereyra  que  se  tome los  días  de  licencia  de  la

siguiente manera:

• 7 y 8 de diciembre – 2 días de antiguedad 2014.

• del 12 al 19 de diciembre – 6 días de Licencia Reglamentaria 2014.

• del 21 al 30 de diciembre – 8 días de Licencia Reglamentaria 2014.

Se deja constancia que por razones de Servicio, se autoriza al  Prof.  Adj. Dr. Gino Pereyra a

fraccionar la Licencia generada en 2014, en 3 períodos. (6 en 6)

11. Se procede a tratar el tema de nombrar a los integrantes de la Comisión Electoral

para las Elecciones 2017.

Considerando que no hay propuestas.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

12. Se procede a tratar el Exp. Nº 088/16. El Departamento de Enseñanza (Bedelía)

presenta la planificación para el ingreso a la Carrera Obstetra Partera 2017.

Se resuelve aprobar la planificación para el 2017, elaborado por Bedelía, por unanimidad. (6 en 6)

13. Se procede a tratar el Exp. Nº 110/15, refente al Reglamento de Exámenes.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

14. Se procede a tratar el tema de modificar el Reglamento de Trabajo Final.

Considerando que no hay respuesta de la Comisión de Reglamento de Cursos y

Exámenes.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.
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15. Se procede a tratar el Exp. Nº 089/16. La Asamblea de Claustro presenta avances

del nuevo Plan de Estudios (Borrador Nº1) para su aprobación.

Se bajará a los Ordenes para su discusión. Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

Siendo la hora 18:14 se retira la Obst. Part. Virginia Villalba.

18. La Comisión Directiva le otorga la palabra a la Asistente Académica Obst. Part.  

Leticia Rumeu para informar acerca lo sucedido en el Consejo de Facultad del día 

26 de octubre, respecto al tema Vademécum.

 Comunica que se resolvió ampliar la Comisión que trata el tema, con un 

integrante del Departamento de Medicina Legal, el Dr. Leonardo Sosa, Médico 

Internista de alto riesgo del Hospital de Clínicas y el Dr. Mario Moraes del 

Departamento de Neonatología. 

 Se reformulará el informe y será presentado en el último Consejo de Facultad del 

mes de noviembre.

Se toma conocimiento. 

Siendo la hora 18:19 se cierra sesión.


